



## La oferta indecorosa de TG Group y su idea de comprar a Tenedora K solamente Click

■ El SNTTTASS de Miguel Ángel Yudico, quedaba como gremio único de la empresa y los trabajadores sin su liquidación.

**C**on la novedad de que el velo se empezó a descubrir atrás del oscuro TG Group, que todavía el fin de semana se jugó el todo por el todo para tirar la oferta de PC Capital en pos del control de Mexicana y su reestructuración financiera.

Resulta que uno de sus principales promotores es **Juan Pablo Vega**, accionista mayoritario de Naviera Integral, una empresa que durante el sexenio de **Vicente Fox** fue beneficiada con varios contratos de **Pemex** para el arrendamiento de embarcaciones. Otro es el propio **Juan Carlos Torres**, concesionario de varias gasolineras y distribuidor de **hidrocarburos**, que al igual que **Vega**, se benefició de negocios con **Pemex** durante las gestiones de **Raúl Muñoz Leos**, **Oscar Ramírez Corzo** y **Jesús Reyes Heróles**. Sin embargo otro personaje que se logró documentar como pieza clave en TG Group es ni más ni menos que **Jorge Gastélum**, representante legal de Tenedora K, que originalmente compró las acciones a la administración pasada y que aún lleva los concursos mercantiles.

La pinza de este grupo es **Miguel Ángel Yudico**, secretario general del Sindicato Nacional de Trabajadores de Transportes, Transformación, Aviación, Servicios y Similares (SNTTTASS), que desde el inicio cuestionó a PC Capital y siempre favoreció a TG Group. TG Group se creó ex profeso con la única finalidad de absorber parte de los activos de Mexicana. **Gastélum** ha intentado en al menos tres ocasiones y sin éxito sacar del Concurso Mercantil a las aerolíneas Click y Link para venderlas a este peculiar grupo. La pretensión era que el SNTTTASS las operara, aprovechando la posesión de los contratos colectivos de trabajo de pilotos, sobrecargos y personal de tierra. Mexicana no figuraba en sus planes, pues la idea era comprarla barata y sobredimensionada para quebrarla. De ahí su insistencia de mantener la plantilla de 70% de los empleados y con 60 aviones volando, bajo el supuesto de que se les pagaría a los primeros en un plazo de dos años. Pero la realidad es que el interés siempre fue únicamente Click y la base de

mantenimiento.

### Vitro desactiva

Vitro dio un doble campanazo la semana pasada, tras de que la corte de bancarrotas de Texas rechazara la solicitud de quiebra que hicieran cuatro acreedores de bonos. En paralelo, el mismo juez autorizó al grupo de **Adrián Sada** para que sus subsidiarias en aquel país sigan financiándose de su acreedor Bank of America

y a su vez obtengan créditos adicionales de su tenedora. Este revés para nada detiene la estrategia legal de Davison Kempner, Brookville Horizons, Elliott, Knighthead, Lord Abbett, Sputman y Capital Management, que insistirán en medidas precautorias. Tan confrontado están con los bonistas que la empresa dirigida por **Hugo Lara** acaba de contratar a Haynes & Boone, que lleva **Antonio Franck**, y a FTI Consulting, de **Brock**

**Daniel**, como asesores independientes para negociar con los *bondholders*.

### Casita rechaza

Efectivamente, en la mesa de Su Casita está la propuesta de los acreedores no garantizados de asumir un 40% en esta so-



Continúa en siguiente hoja

Fecha 30.11.2010	Sección Dinero	Página 3
---------------------	-------------------	-------------

fom presidida por **José Manuel Agudo**, una que vez que sea reestructurada financieramente. De entrada se rechaza la petición de este grupo que representa unos siete mil millones de pesos. También que la Sociedad Hipotecaria Federal, de **Javier Gavito**, se suba como accionista tras haber adquirido cartera por 19 mil 500 millones de pesos de los 35 mil millones que arrastra. Los tenedores de bonos en el extranjero, titulares de certificados bursátiles y de papel comercial igualmente solicitan nuevas emisiones de largo plazo. Esta semana se presenta una contraoferta. El objetivo de Su Casita es lograr un arreglo concensuado en cuatro semanas.

#### **AZVI con Indra**

Apenas le adelantábamos el surgimiento de la española Azvi como otro candidato para asumir la **concesión** del Ferrocarril Chiapas-Mayab, más allá de las manifestaciones de interés expresadas por ICA, de **Bernardo Quintana**, y TMM, de **José Serrano**. Pues fíjese que ya la semana pasada la constructora hispana se reunió con gente de la SCT. Participaron también las firmas de consultoría Indra y ALG, ambas igualmen-

te españolas y que han trabajado en los recientes meses de la mano de la compañía dirigida aquí por **Guillermo Álvarez Espejo**. Presentaron estudios de demanda y proyecciones financieras, lo cual hace ver que van muy en serio.

#### **Pemex dispendia**

Vaya desorden que priva al interior de **Pemex** Refinación, la subsidiaria que dirige **Miguel**

**Tame**. Hay un funcionario que se llama **Arturo Cors de la Fuente** que trabaja de gerente de Distribución en esa unidad de negocios. El personaje alardea ser muy influyente en Presidencia y está manejando con total discrecionalidad la compra de cinco buquetanques. Lo peor es que parecería que sí dice la verdad en cuanto a relaciones en Los Pinos, pues tiene en la bolsa 250 millones de dólares y el mandato para salir al mercado de *brokers* internacionales para adquirirlos. El problema es que lo pretende hacer sin licitación de por medio y en la total opacidad.

#### **Cofeco retrasa**

El nuevo retraso en la entrega

de ofertas por el aeropuerto de la Riviera Maya que ayer le reportábamos, aparentemente tuvo que ver con más tiempo que solicitó la Comisión Federal de Competencia. Las posturas se difieren del 31 de enero a ya entrado marzo próximo. Según trascendió, el organismo que preside **Eduardo Pérez Motta** aún no concluye su análisis para determinar la forma en que Asur podría participar. Por lo pronto el consorcio de **Fernando Chlco Pardo** ya promovió algunos recursos legales cuestionando los actos de autoridad.

#### **Farca adquiere**

Parece que será el desarrollador inmobiliario **Moisés Farca** el que se quedará con los terrenos donde la Cooperativa Pascual tenía su embotelladora. Son los que el ex jefe de gobierno del DF, **Alejandro Encinas**, expropió en 2003 y que en 2005 la SCJN ordenó devolverlos a su legítima dueña, **Victoria Valdés Cacho**. Son nueve predios de unos 30 mil metros por Lindavista. **Farca**, que junto con **Salomón Camahl** tiene varios proyectos en Paseo de la Reforma, levantaría en esa ex planta de Pascual vivienda media. Así que considérelo.

Gastélum ha intentado tres veces sacar de Concurso Mercantil a Click y Link.